

# Weihnachtswerkstatt der 10. Klassen mit den Grundschulern in Kleinkahl

Am 21.12.2016 beschäftigten sich die Klassen 10aM und 10bM mit den Grundschulern in Kleinkahl, mit denen sie zusammen eine Weihnachtswerkstatt gestalteten.

Zuerst hielten die Lehrer einen Gottesdienst, bei dem gesungen wurde. Auch Gedichte trugen die Grundschüler vor und ernteten dafür großes Lob. Danach stellten die Schüler der 10. Klassen ihre kreativen Ideen der vor, die sie dann mit den Kindern umsetzen wollten. Daraufhin gingen die Schüler in die Grundschule zurück und versammelten sich in Gruppen. In den jeweiligen Gruppen bastelten sie Weihnachtsdekoration oder backten mit den M-Zweig Schülern Plätzchen, die die Kinder im Anschluss ihren Eltern schenken konnten. Mit voller Begeisterung waren die Kinder bei der Sache und wollten gar nicht mehr aufhören zu backen und zu basteln.

So ging ein etwas anderer, dennoch schöner Tag mit den Grundschulern aus Kleinkahl zu ende.

